



## EXPLORATION DU MONDE SOUTERRAIN

**Natur'Trip Jura** vous propose une initiation spéléo au cœur du massif du Jura à la journée ou à la demi-journée. Un Jura mystérieux et fascinant vous attend... Laissez-vous guider en toute sécurité dans le monde souterrain avec un guide spéléologue moniteur diplômé d'état.

### Bivouac souterrain...

Pour les plus sportifs, partez pour une nuit insolite dans une grotte du Jura : une expérience incroyable. Posez vos montres et téléphones portables et oubliez le monde extérieur pendant deux jours. Une aventure spéléo hors du commun pour explorer les grands réseaux souterrains !

## BIVOUAC ET CANOË / KAYAK

**Les Pagaies de la Bresse** vous propose une formule bivouac de trois jours sur la Seille. Une plongée dans la nature de la Bresse bourguignonne !



## LE COW-BOY DU REVERMONT !

Avec Genette et Salamandre / Liconnas Ranch, vivez une expérience hors norme en immersion dans la nature et en lien étroit avec le cheval. Après une prise de contact avec le cheval, Hervé vous emmène pour une balade à la découverte des paysages de la Petite Montagne, à la rencontre avec ses habitants....

Ce passionné par la nature et le patrimoine dispose aussi de deux gîtes, pouvant ainsi vous accueillir pour des séjours pleine nature au cœur de la montagne jurassienne !

**Liconnas Ranch** c'est aussi **Caribou Quad** : des excursions en quad dédiées à la découverte du territoire et adaptées à tous. Hervé propose ses escapades dans un esprit de partage, de tolérance et de respect de la nature et de tous les utilisateurs des sentiers.

## DEMAIN C'EST VÉLO

Demain c'est vélo, c'est le nom de l'incroyable et immense voyage à vélo qu'Antoine et Clémence ont réalisé entre 2020 et 2022. Partis des Vosges, les deux jeunes globe-trotters ont parcouru la France et sillonné une grande partie de l'Europe (Italie, Sardaigne, Espagne, Portugal, Grèce) jusqu'à la Turquie et la Géorgie. Plus de 20 000 kilomètres ont été parcourus sur des vélos réalisés par leur soins, sur-mesure, 100 % adaptés à leurs besoins.

En 2022, à leur retour en France, Antoine se lance dans l'aventure de la mécanique vélo et obtient son certificat de qualification professionnelle. Il devient officiellement mécanicien réparateur vélo. Ainsi, l'Atelier - Demain c'est vélo est né.

Antoine répare votre vélo, l'entretient et peut même réaliser le vélo de vos rêves, adaptés à vos aventures du quotidien : sur la route, ou les sentiers, pour quelques heures ou toute une vie. Il conçoit des vélos sur-mesure : de voyage, des VTT en titane, des VTT en acier semi-rigide...

L'atelier va également proposer de la location de vélo, électrique notamment (VTT, VTC).

Les fleurons des réalisations l'atelier :

Le vélo *Aventure* en titane.

Ce vélo a été pensé pour être utilisé au long cours. Grâce à sa

fourche carbone, son cadre titane et ses roues 29 pouces, il est capable d'enchaîner des kilomètres sur asphalte et chemins de manière efficace et confortable. Il dispose de nombreux œilletons pour installer de la bagagerie. Poignées en liège ergonomique et selle Brooks Cambium C17. Usage : Trekking ou Bikepacking.

### L'Intec M1 - Baroudeurs

S'il y a bien un modèle qui est emblématique de Demain c'est vélo, c'est celui-ci. Testé et approuvé par l'équipe pendant plus de 2 ans et près de 20 000 kilomètres :

infaillible, robuste et passe-partout. C'est un fidèle destrier.



## L'ÉCO DE NOS PAS

Ses nombreuses balades au cœur de la petite montagne jurassienne et sur d'autres massifs français ainsi que son intérêt pour la nature et l'environnement ont amené Dag Dehlinger à s'orienter vers le métier d'accompagnateur en montagne et pisteur secouriste.

Il effectue donc un BTS Gestion Protection de la Nature au Lycée agricole de Montmorrot (39) qui lui permet d'acquérir des connaissances sur la gestion des espaces, le maintien de la biodiversité des espèces et leur cohabitation avec les activités humaines.

Sensible aux bouleversements climatiques, à nos modes de consommation et de déplacement, Dag peut également proposer des animations d'éducation à l'environnement pour tous publics (scolaires, groupes, individuels...). Il s'adaptera à vos attentes, pour proposer différentes formules de découvertes à pied.

Passionné par la photographie, celle-ci lui offre la possibilité de

partager cet « émerveillement » qu'il peut ressentir en se baladant. Parcourir la petite montagne du Jura avec Dag, c'est découvrir de jolis points de vue, des ambiances et des lumières différentes en fonction du temps ou des saisons... C'est se laisser surprendre à chaque instant !

Le jeune homme souhaite vous faire partager son amour pour la Petite Montagne jurassienne, cet « espace de transition entre la plaine de Bresse et les premiers plateaux » où se côtoient une diversité de milieux : pelouses sèches, forêts de feuillus, zones humides. Des milieux tantôt ouverts tantôt fermés qui recèlent une faune et une flore riches et diversifiées. Ses balades sont aussi l'occasion de rencontrer et d'échanger avec des habitants et des acteurs locaux : artisans, paysans... Partir sur les chemins de traverses accompagné, c'est découvrir un Jura plus secret et plus authentique...



## AIN VERSION PARAPENTE : PRENDRE DE LA HAUTEUR ET SE BALADER DANS LE CIEL !

Thierry Loisy a débuté le parapente par une pratique de loisirs avec des amis en 1987. De 1987 à 1993, il pratique cette activité quotidiennement, adaptant ses horaires de travail afin de profiter de sa passion au maximum. C'est en 1998 que Thierry décide de franchir le pas et de se professionnaliser (brevet de pilote confirmé, cursus de moniteur de parapente, brevet d'Etat d'éducation sportive - option parapente). Passion et métier se trouvent ainsi réunis. En 2000, il fonde une école de parapente au Mont Myon à Pressiat dans l'Ain. Depuis 2017, la structure propose uniquement des baptêmes de l'air, tous les jours de début mars à fin septembre mars

Thierry propose trois types de baptêmes de l'air : Piou-Piou, Junior et Grand Vol. Les activités de découverte débutent dès l'âge de 5 ans. La personne la plus âgée ayant effectué un baptême de l'air jusqu'à présent a 85 ans !

Lors des baptêmes de l'air, le moniteur incite les participants à être actifs dans leur découverte afin de bien exploiter les ascendances, de ressentir glisse et accélération.

Riche de plus de trente années de pratique, d'aventure, de partage

et de rencontres mais aussi de formation et de transmission, Thierry est à votre écoute et créera un cadre sécurisant pour pratiquer cette activité sportive en toute confiance.

Que ce soit un défi que vous vous êtes lancé, la curiosité de découvrir la sensation de vol ou encore tout simplement de profiter de la vue...

Thierry vous guidera pour que ce moment soit inoubliable !

Il aime partager sa passion. Ce qui lui plaît

actuellement c'est de « se balader dans le ciel » et de pouvoir effectuer

des distances de plus en plus longues. Il se

définit comme «

un randonneur

du ciel ».

